
 

 

Weekly Report  
 ROTARY CLUB OF NAGOYA AIRPORT since 29 July,1974 

第２１２9 回例会 

      2023 年 5 月 8 日 (月) 第３１回     

●司  会   SAA  照井 通夫 君 

●点  鐘   会長   山内 佳紀 君 

●斉  唱   国歌 君が代 

ロータリーソング「四つのテスト」 

●例会行事   入会式、新会員卓話 

●ゲ ス ト 税理士・行政書士・ファイナンシャルプランナー 

片山 映理子 様 

 

     会長挨拶           

名古屋空港ロータリークラブ会長 山内  佳紀 君 

 
皆さん、こんにちは。 

今日は今年度３人目の新入会員となる今
いま

村
むら

佳
か

保
ほ

里
り

君の入

会式があります。また今日は米山奨学生のシタウラビビタ

さんがいらしております。よろしくお願いいたします。 

さて、今月は青少年奉仕月間となっています。今日はガバ

ナー月信に寄稿されている青少年奉仕活動につきまして長

瀬ロータリー奉仕委員会委員長の記事の一部分を抜粋して

ご紹介いたします。 

「インターアクトの高校生は鹿児島、屋久島にて研修活

動を行い、特攻隊平和記念館を訪れ、ゼロ戦の若き特攻隊

が戦闘に行く際の遺書の展示を見て心を大きく揺さぶられ

たとの報告がありました。また、ローターアクトは里山保

全活動、地域献血例会、教育格差学び例会、地域清掃例会

等、年間を通じて行い、一部イベントでの参加費を次の奉

仕活動に充て、自立に向かって日々、努力しています。 

RYLA 委員会（ロータリー青少年指導者養成ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ）は

年に 1 度の地区 RYLA ｾﾐﾅｰを行い、受講生同志の親交を

深め、ロータリアンとの話し合いにも参加して、リーダー

シップについて学びました。 

青少年奉仕活動にはロータリーが資金を全面支援する活

動と青少年がアイデアと労働により社会に奉仕する活動が

ありますが、現代社会への奉仕活動には若者の新しい知識

と感性が益々必要とされます。将来のリーダーを育てると

同時に青少年の育成の為に今後も皆が協力して奉仕活動を

さらに前進させることが必要だと考えさせられました。」

と結んでいます。以上、ガバナー月信からのご紹介でした。 

 

        委 員 会 報 告           

●出席報告 （大野 和宏 君） 

 

●ニコニコボックス報告（田中 秀典 君） 

 

松井 ゆか 君 卓話楽しみにしています。又、今日は今村 

佳保里さんの入会式です。よろしくお願い致します。                          

山内 佳紀 君 

今村佳保里さん 入会おめでとうございます。 

ビビタさんようこそ。松井さん卓話楽しみにしています。   

入谷 宏典 君 

本日、次年度理事会 宜しくお願い致します。 

阿萬 裕子 君 

 



今村さん入会おめでとうございます。これからよろしくお

願いします。松井さんの卓話期待しています。 

伊東 由之 君 

 

アテンダンスを祝ってもらって！      稲熊 正徳 君  

 

アテンダンス・結婚記念日をお祝いいただきありがとうご 

ざいます。               稲吉 將秀 君 

 

本日、入会させて頂きます。 

どうぞ宜しくお願い申し上げます。    今村佳保里 君 

 

今村さんようこそ！松井さんの卓話に期待。 

金井 和治 君 

 

結婚記念日を祝って頂いて。      川口 直也 君 

 

アテンダンスを祝って頂いて。     北園 守生 君 

 

新会員を歓迎して。 

又、松井君の卓話を楽しみにしています。 

串田  正克 君 

結婚記念日を祝っていただいて。 

松井さん卓話がんばってください。 

今村さん、入会おめでとうございます。 近藤 和彦 君 

 

誕生日・結婚お祝い頂きありがとうございます。 

三治 明  君 

 

結婚記念 ありがとうございます。     高山 光雄 君 

 

今村君ようこそ。 

松井君の卓話大変楽しみにしております。 

田中 秀典 君 

 

結婚記念日をお祝いいただきありがとうございます。 

田邊 雅彦 君 

 

鈴木パスト会長に感謝！          波多野 真 君 

 

結婚記念日を祝って頂きましてありがとうございます。 

早川 正倫 君 

 

結婚記念日・誕生日お祝いありがとうございます。 

今村さんの入会を祝して。        原田 好展 君 

 

誕生日を祝って頂いて。         前田 幹太 君 

 

新入会員の今村君が本日から参加です。 

皆様、宜しくお願いいたします。     真城 壮司 君 

 

今日の卓話、緊張しますが宜しくお願いします。 

松井 ゆか 君 

 

松井さん、地区研修協議会の司会お疲れ様でした。 

卓話がんばってください。        安江 寛二 君 

誕生日アテンダンスを祝っていただいてありがとうござい

ます。                   安川 正勝 君 

 

結婚記念日を祝って頂いて。       山北 秀和 君 

 

今日も元気で！ 

 

 

ご協力ありがとうございました。 

 

 
「行政書士の仕事とは？」  松井 ゆか 君 

 
１．会社概要自己紹介 

「名古屋・東京行政書士法人」 

所在地：名古屋市中村区名駅三丁目28番12号 

名古屋ビルヂング11F 

創業年度平成 20 年（2008 年）本年度 6 期 

主力業務：建設業許可、更新、変更、事業年度終了届に 

関する手続き全般 

外国人に関する在留資格各種手続き、永住、帰化許可申請、 

２．主な取扱業務 

３．外国人の来日手続きチャート（就労・中長期） 

４．労働人口激減の日本と外国人雇用・永住 

５．今後の業務と事業継承 

６．質疑応答    

紹介動画 「行政書士制度紹介」 

https://youtu.be/OEEvKOxAcj8 

石川　良治 君 伊藤　康司 君 市川　孝 君
内海　辰巳 君 大河　裕之 君 大野　和宏 君
國田武二郎 君 栗田　和典 君 暮沼勇二郎 君
鈴木　恵一 君 武田　英昭 君 照井　通夫 君
中林　正人 君

本日の協力 39 名 82,000     円
本年度の協力累計 1,585,000 円



 
 安川正勝カウンセラーとシタウラビビタさん 

 

 

 「アテンダンス表彰の皆さん」 

 

 

 

 

 「結婚記念日の皆さん」 

 

 「お誕生日の皆さん」 

 

✏川瀬 公 君 

 

 

 

 

 新会員 今
いま

村
むら

 佳
か

保
ほ

里
り

 君 



 

日時：2023 年 4 月 3 日（月） 11：30～ 

場所：名古屋マリオットアソシアホテル・17Ｆ「楠」 

進行：入谷幹事 

 

【会長挨拶】 

皆さん、おはようございます。 

さて、コロナの感染状況が終息の兆しを見せていますが、

今日から感染力や感染した場合の重篤性などを総合的に勘

案した新型コロナ感染症の位置づけも季節性ｲﾝﾌﾙｴﾝｻﾞと同

様の 2 類から５類に変更となりました。世界保健機構

（WHO）も５日、コロナ緊急事態宣言を終了すると発表し

ました。２０２０年１月末に始まった緊急事態宣言は３年

３か月で終了を迎えました。 

以前よりも自由度の高い経済活動が拡大しています。この

ゴールデンウイーク中の人出も増加し、観光地はにぎわっ

ていたようです。 

さて、今日は新入会員の入会式を予定しております。また、

今週は先日、ビジターでお招きした２名の方のオリエンテ

ーションを予定しております。 

日頃の皆様の会員増強活動に感謝いたします。今後ともよ

ろしくお願いいたします。 

それでは本日の理事会、よろしくお願いいたします。 

 

【報告事項】  

① 5・6 月例会行事について                      

金井副会長より資料に基づき説明 

② 「23-24 年度地区研修・協議会」ご出席の御礼につい

て 

入谷幹事より資料に基づき説明 

③ エンドポリオ寄付（WFF 開催時の例会）のお礼につい

て 

入谷幹事より資料に基づき説明 

④  年次基金 150＄/一人達成について 

入谷幹事より資料に基づき説明 

⑤  今村佳保里（いまむら かほり）君 5 月 8 日入会式つ

いて 

入谷幹事より資料に基づき説明 

 

【審議事項】 

① 井上 辰男（いのうえ たつお）君入会の件 

② 三好 潤（みよし じゅん）君入会の件 

入谷幹事より資料に基づき説明 

本日の例会で会員の皆さんへ公示させて頂き、１週間

何もなければ次の手続きに入ります。 

 

【協議事項】 

① ＩＤＭの件 

入谷幹事より資料に基づき説明 

      特段ご質問等なければ審議に格上げし、承認

とさせて頂きます。 

② 年会費見直し等の件 

入谷幹事より資料に基づき説明。 

 阿萬理事 本年度は一般会計繰越金が 500 万が、決算

としては 150 万の繰越となり 

350 万予算として食い込んでいる状態。次

年度は150万の繰越を頂けるので何とか運

営出来ますが、次々年度に繰越金を確保する

のは無理です。現在、特定基金の積み立てが

450 万しかなく本来は単年度で 100 万積

み立てるべきだが 50 万しか出来ていない。

50 周年事業をどうやるのか、と云う問題が

あります。 

 中林理事 一番大事なことは本クラブが存続する事だ。

会費の値上げは理事会だけで決 

      める事でなく全員協議会で意見を聞き、50

周年についても意見を聞いた方が 

      良い。 

 武田理事 34 年間会費値上げをしていない、様々な事

を勘案するとそろそろ値上げをし 

      ても良い時期ではないか。 

 金井理事 会員が 45 名になっても 130 万程の繰越金

が残る 10 万値上げ案を支持します。一方、

会員を増やすことに注力したいと思います。 

  

【討議事項】 

 

【依頼事項】 

① 次年度理事役員会          5/8（月） 

13：３０～ 名古屋マリオットアソシアホテル 17 階

「楠」 

出席予定者：2023-24 年度理事役員 

入谷幹事より資料に基づき説明 

②  地区補助金委員会          5/11(月) 

16：30～  ガバナー事務所会議室 

出席対象者：入谷次年度地区補助金委員  

入谷幹事より資料に基づき説明 

③  第 6 回 資金推進委員会       5/12(金) 

16：00～   ガバナー事務所会議室 

出席対象者：安江 寛二 地区資金推進委員  

入谷幹事より資料に基づき説明 

 

④  第 4 回クラブ協議会（現・次期合同）  5/15(月) 

13：30～      名古屋マリオットアソシアホ

テル 16 階「サルビア」 

出席予定者：現・ 次年度役員、各委員会委員長及び副

委員長 

入谷幹事より資料に基づき説明 

⑤  3RC 現・次期合同 現・次期理事役員懇親会 

5/19(金) 

（受付 17：30～） 勝川プラザホテル （ホスト：

春日井 RC） 

出席予定者：現・次年度理事役員、各委員会委員長 

入谷幹事より資料に基づき説明 



 

⑥ 地区活動資金（ＤＤＦ）審査会        5/19

（金） 

16：00～   ガバナー事務所会議室 

出席予定者：入谷 次年度地区補助金委員 

入谷幹事より資料に基づき説明 

⑦ 国際大会（オーストラリア・メルボルン）  5/15-

5/31 

入谷幹事より資料に基づき説明 

 

『次回開催日時・場所』 

日時：2023/6/5(月)  11：30～ 

場所：名古屋マリオットアソシアホテル 17F 【楠】 

 

 

 

 
 

日時：2023 年 5 月 8 日（月）13：30～ 
場所：名古屋マリオットアソシアホテル・17Ｆ「楠」 
進行：伊藤幹事 
 
【会長挨拶】 
第 50 代会長を仰せつかりました阿萬です。コロナも第五

類となり本格的に活動が始まります。2023-24 年度の事業

活動として名古屋空港ロータリークラブのテリトリーであ

る豊山町との活動を盛り込みました。また、今年度テーマ

は「50 年の継承、100 年の継続と希望」とし、50 周年事業

に繋がる活動を行っていきます。 
委員長の皆様のご協力なくして行えませんので、どうぞご

尽力賜りますよう宜しくお願い申し上げます。 
 
【報告事項】  
⑥ 会長方針（PETS 報告）                    

阿萬会長より資料に基づき説明 
⑦ 23-24 年度 役員・理事及び委員会構成について 

伊藤幹事より資料に基づき説明 
⑧ クラブ行事予定（案）について 

伊藤幹事より資料に基づき説明 
阿萬会長 次年度は名古屋空港で例会を行い、また、

豊山町産業まつりに参加した 
り豊山町との交流を深めたい。予算のこともあり、 
持ち出し例会を 11 回としました。 

⑨ 地区補助事業について 
伊藤幹事より資料に基づき説明 

 
【協議事項】 
③ 2023-24 年度予算（案）の件 

阿萬会長より資料に基づき説明 
  一般会計繰越金は￥0 ですが、特定基金積立金は 100 

万としています。各予算は色々見直しをしてこの予算 
書となっています。 

山内年度で会費値上げを決めて頂ければ修正予算を組

んで対応したいと考えています。 
伊藤幹事 場合によっては第 2 回次年度理事役員会を行

います。 
山北理事 山内年度で値上げをするには時間が厳しい気

もするが見込みはどうですか。山内理事 タ

イトなスケジュールであるが、全員協議会も

開催し決定したいと考えています。 
市川理事 50 周年事業をどう云う方向性にするのかの

議論も必要だ。 
山内理事 50 周年事業のあり方も見据えた話し合いの

場を設けます。 
 
【依頼事項】 
⑧ 委員会事業計画概要について 

伊藤幹事より資料に基づき説明 
クラブ計画書に掲載致します、5/29（月）までにお願

いします。 
 
『次回開催日時・場所』 
日時：2023/7/3（月） 11：30～ 
場所：名古屋マリオットアソシアホテル  
 
 

 

 

 

 

 


